

Saat Nyalip, Pemotor Tewas Terlindas Truk Gandeng di Bypass Kota Mojokerto

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 27, 2022 - 06:59



KOTA MOJOKERTO - Seorang karyawan swasta ketika sedang mengendarai kendaraan sepeda motor tewas di lokasi kejadian setelah terlindas truk gandeng di Jl. Raya Bypass Meri, tepatnya di selatan Masjid Almas, Kel. Meri Kec. Kranggan Kota Mojokerto, Selasa (25/1/2022) sekira pukul 20.00 WIB.

Berdasarkan data yang berhasil dihimpun wartabhayangkara.com melalui Kasi Humas Polresta Mojokerto menyebutkan, kecelakaan lalu lintas itu terjadi bemula

pada saat sepeda motor honda Vario bernopol S 2932 OAB yang dikendarai korban atas nama Muhammad Ferdian Purnayanto (21), warga Dsn. Kedungbendo, RT. 01 RW. 06 Desa Gemekan, Kec. Sooko, Kab. Mojokerto. Kendaraan itu melaju dari arah utara menuju kearah selatan.

Kemudian, korban atas nama Muhammad Ferdian Purnayanto (21), saat itu berusaha mendahului dari sisi sebelah kiri sebuah truk Hino Gandengan bernopol AG 8794 UR yang dikemudikan oleh Huda (36), warga Dsn.Njarakan RT. 15 RW. 03 Ds. Pojok Kec. Mojoroto, Kota Kediri yang berjalan searah didepannya dengan cara melewati bahu jalan sebelah kiri.

"Sesampainya dilokasi kejadian, pengendara motor Muhammad Ferdian Purnayanto (21), itu berusaha lewat sebelah sisi kiri mendahului kendaraan truk Hino Gandengan yang berjalan searah di depannya, melaju dari arah utara menuju kearah selatan," ungkap Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu Umam MK.

Naas, saat mendahului lewat sisi kiri truk Hino, sesampainya di Tempat Kejadian Perkara (TKP), mengalami hilang kendali karena ada kubangan air hujan dan jalan becek.

Kemudian kendaraan sepeda motor tiba - tiba terjatuh ke samping kiri, sedangkan korban terjatuh dari sepeda motornya ke sebelah samping kanan. Pada saat korban terjatuh, korban terlindas ban belakang samping kiri truk hino gandengan hingga mengalami luka yang cukup serius," terangnya.

Selang berapa menit kemudian, petugas lalu lintas Polresta Mojokerto tiba di lokasi kejadian dan melakukan olah TKP serta meminta keterangan beberapa saksi untuk kepentingan proses penyelidikan lebih lanjut.

Dilokasi kejadian, petugas Satlantas Polresta Mojokerto langsung mengevakuasi korban untuk dilarikan ke RSUD Dr. Wahidin Sudiro Husodo Kota Mojokerto.

Akibat dari kejadian laka maut itu, Korban Muhammad Ferdian Purnayanto (21), berdasarkan No. VER. Luka : B / VER / 30 / I / 2022 / Satlantas, tanggal 25 Januari 2022, bahwa korban mengalami luka pada tubuh bagian perut dan kepala hingga meninggal dunia," tandasnya.

Innalillahi wainna ilaihi rojiun, Semoga Almarhum husnul Khotimah, kami turut berduka cita dan saya berharap kepada Pengemudi jalan selalu berhati hati dalam berkendara, pastikan kondisi badan sehat tidak mengantuk tanpa pengaruh obat atau miras dan kendaraan dalam keadaan siap serta layak pakai," ucap Iptu Umam MK. (Jon)